
 

  

  

   

 

 

 

 

 

新潟 RC 9 月第４例会 (2012.9.25) №2961 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

(2) 新潟ロータリークラブ１９８１～８２年度会長、

遠藤整治さんが、９月２２日にご逝去されました。謹ん

でご冥福をお祈り申し上げます。   ～黙祷～ 

(3) 下岡 正八会長挨拶 

プロフェショナルについて 

 以前、樋熊先生がお話されました。私も一度、この問題

についてコメントしました。 

 プロフェショナル、我国では専門を独立した用語として使

用していますが、実は専門という用語は、システムを表して

いるのです。  

Pro の語源をみると最初は Profess 神の託宣をする人、

Priest聖職者、Professor教授、Prostitute売春婦など、金の

ために己の才能を売ることでありました。これが時代を経過

する過程で公共的使命、社会的責任といったことから専門

性が拡大解釈されて、今日に到っています。言葉だけが

流通しています。現在ではさらに、エキスパートシステム、

大量の専門知識・技量・構造化・探索や推論の速い人を指

しています。 

 さて、私は日本小児歯科学会で専門医の第一号です。し

かし、誰も私には患者を紹介してくれません。一般の開業

医が専門医の私に紹介しなければならない、という法律は

ありません。専門社会では(米国)一般医は専門医の分野

に入れないだけでなく、法律で罰せられます。 

 我国では、専門医の資格は、国が行っているのではなく、

学会が国の許可を受けて発行しているのです。この資格を

取るためには、個人としてお金と時間をかけ努力します。

最も早く資格を取るには、卒業後研修1~2年大学の専門科

で研修し、指導者のいる病院や大学院で４年間勉強しなけ

れば受験資格が得られません。大学卒業して、一年の卒

後研修を受け開業医に勤務した先生は、20 年でやっと受

験資格が取れるのです。これだけ努力して資格を取得して

も、治療費は保険医と同額しかもらえません。 

 確かに患者は私のところに沢山来院しました。しかしそれ

は、私が専門医で高度の能力あるということではありません。

一般開業医にとって小児患者は、うるさい、時間がかかる、

アシスタントが多く必要、診療室を汚す、リスクが高い、そ

の上お金にならない、という理由です。笑えない事実で

す。 

(4) ビジターの紹介 

松本 英明君（浪江RC） 

(5) 委員会報告 

・加賀田 亮一ゴルフ同好会幹事より 

新潟ロータリークラブゴルフ同好会コンペ報告 

２０１２年９月２３日（日）紫雲GC加治川コース 

競技方法 HDCP戦   

 

 競技者名 ｱｳﾄ ｲﾝ ｸﾞﾛｽ HD Net
優勝 武田 博之 39 45 84 12 72 
準優勝 吉田 和弘 47 53 100 28 72 
3 位 白勢 仁士 54 51 95 21 74 
4 位 松本 英明 48 44 92 18 74 
5 位 宮木  勢 44 40 84 10 74 

 

次回は１０／２１（日）ですので奮ってご参加お願い

します。 

(6) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(高橋 秀樹副委員長) 

田村貫次郎君  

米山奨学会寄付発表（永野 勇委員) 

菊池 武人君 徳永 昭輝君 

徳山 啓聖君  

(7) ニコニコボックス紹介（横村 正一委員長） 

・五十嵐 幸雄君 良寛会会長の長谷川義明さんを歓迎致

します。残念ながら所用で途中退席しますが、どうぞ良い

お話をよろしくお願します。 

・竹石 松次君 卓話の長谷川全国良寛会会長に敬意を

表してニコニコします。 

・小飯田 澄雄君 ９月２０日孫が誕生、ゴルフ同好会では

ラッキー７．ニコニコです。 

・武田 博之君 ９月２３日の RC ゴルフ例会で思いがけず

優勝できました。これもご一緒していただいた柴田先生、

高橋清文さんのおかげです。ありがとうございました。 

2012～2013 年度 
国際ロータリー会長 

田 中 作 次 

2012～2013 年度
新潟ロータリー会長 

下 岡 正 八 

 

奉仕を通じて 平和を 

2012～13年度 国際ロータリーのテーマ 

 



・福地 利明君 ２３日のゴルフ同好会で、？様のおかげで

ブービー賞をいただきました。 

・吉田 和弘君 ゴルフコンペに初めて参加しました。メン

バーに恵まれ、ハンディに恵まれ、ついでに雨にも恵まれ、

楽しいプレーができましたことにニコニコ致します。 

・白勢 仁士君 日曜日の同好会コンペで３位に入賞され

た白勢 仁士様よりニコニコへとの事でおあずかりしたので

お納めいたします。実力から当然の結果ですのに賞をとら

れるたびに”ラッキー“とか言うの止めてもらいたいと思いま

す。（同好会幹事より） 

・前川 磐君、高橋 清文君 ３年ぶりに原ジャイアンツがリ

ーグ優勝を成し遂げましたのでニコニコします。このあと、

クライマックスシリーズ・日本シリーズと勝ち上がり、日本一

になることを信じてやみません。 

・樋熊 紀雄君①９月２１日２２日当ホテルにおいて臨床研

修指導者講習会が開催され無事終了いたしました。②９月

２３日 RI第２５６０地区第６分区IMで講師としてお話しして

まいりました。出身地での講演でしたので少々あがりながら、

終わりました。 

・木口 聖也君 広報委員としてはじめてカメラマンをして

います。 

(8) 幹事報告（宇尾野 隆幹事） 

・ロータリー財団のレートは１０月も１ドル８０円です。 

・１１月１８日に長岡市で開催されます地区大会にガバナ

ーより５０％ 以上の登録希望を頂いておりますが、まだ達

しておりませんので、ご都合のつく方は是非、事務局にお

申し出願います。 

・１０月１３日 長岡市アオーレ長岡で 新潟県内の留学生

とローターアクト、インターアクト等の交流イベントして『長

岡ウォークラリー』が開催されます。参加費は１０００円。詳

細、参加希望の方は事務局へお問い合わせ願います。 

・浪江町町長より東日本大震災支援のお礼状と１１月３日

に開催される功労表彰のご案内を頂き、会長、幹事、浪江

の松本さんで出席致します。 

(9) 卓話｢良寛さんに学ぶ｣ 

全国良寛会会長 長谷川義明 氏 

 

 

 

 

(10) 本日の出席率 ７４．７２  ％ 

(2週間前メーク後 ８８．３８  ％) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２日の例会予定 

新世代のための月間に因む話 PartⅡ 

石川 治壱新生代奉仕委員長 

 

新潟ロータリークラブ会員専用ホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/memmber/ 

会員専用ページログイン情報 

ユーザーID niigata  パスワード rcrcrc 

白勢 仁士職業奉仕委員長 

９月２６日（水） 職業奉仕委員会は、当会会員の新

日本製鉄新潟支店長 宮木 勢さんのお取り計らい

により、新日本製鉄君津製鉄所の職場見学を行い

ました。 

朝８時２３分発東京駅行き新幹線に乗車し、アクアラ

イン高速バスを乗り継ぎ、先ずは宮木さんの古巣で

ある木更津東ＲＣへ総勢１８名でメークアップ。 

その後、新日鉄君津製鉄所を見学いたしました。 

製鉄所は、東京ドーム約 220 個分という広大な敷地

にあり、社員数は約 3,000 人、協力会社の方々約

15,000 人が働く巨大な工場でした。 

工場内は撮影禁止で写真はありませんが、真っ赤

に焼け轟々と音を立て流れてくる鉄が延ばされ、製

品化していく工程は感動すら覚えました。大変有意

義な職場見学会でした。説明と、工場を案内して下

さった美しいお嬢さん、本当に有難うございました。

工場見学の後は、オークラアカデミアホテルで一泊

し食事会。 

翌２７日は有志１３名と木更津東ＲＣメンバー5 名、

計１８名で、名門ゴルフ場であるザ・カントリークラ

ブ・ジャパンで懇親ゴルフを行いました。 

因みに優勝は樋熊先生、準優勝は田村貫次郎さ

ん、３位は宮木 勢さんでした。 

参加された皆様本当にお疲れさまでした。 

そして、木更津東ＲＣの方々と全てのお手配をして

下さった宮木さんに心より感謝いたします。 

 

 

 


